

# AXIAL® SCX10™ III JEEP® JL WRANGLER 4WD

AXI03007 ARF



BEST  
BRANDS  
IN RC



# DAS ULTIMATIVE CRAWLER KIT

## THE ULTIMATE CRAWLER KIT

Axial® erklimmt mit dem SCX10™ III Jeep® Wrangler den Gipfel der Crawler Performance. Dieses Kit bietet Modellbauern die neueste SCX10™ -Plattform und ein Getriebe mit DIG- und 2-Gang-Optionen sowie eine klare Scale Karosserie.

Axial® climbs to the peak of crawling performance with the SCX10™ III Jeep® Wrangler. This kit gives builders the latest SCX10™ platform and a transmission with DIG and 2-speed options, plus a clear scale body to finish in your own custom style.



Das Axial® SCX10™ III Jeep® JL Wrangler 4WD-Kit im Maßstab 1:10 markiert den nächsten Schritt im Offroad-Bereich. Das SCX10™ III enthält weiterhin wichtige Komponenten, die SCX10™ -Fahrzeuge so erfolgreich gemacht haben, erhöht jedoch den Chassisrealismus durch Details, wie eine V8-Motorattrappe für den frontseitigen 540-Motor. Diese ist mit einem realistischen Getriebegehäuse und Verteilergetriebe wie in einem 1:1-Fahrzeug verbunden.

The 1/10 scale Axial® SCX10™ III Jeep® JL Wrangler 4WD kit marks the next step forward in scale off-road action. While continuing to incorporate key components that have made SCX10™ vehicles successful, the SCX10™ III increases chassis realism with details that include a replica V8 engine to house the front-mounted 540 motor. It's mated to a realistic transmission housing and transfer case, like a 1:1 vehicle.





## MAXIMALE CRAWLER PERFORMANCE / THE PEAK OF CRAWLING PERFORMANCE

Das vielseitige Getriebe des Kits kann auf verschiedene Arten gebaut werden. Wenn du eine 3-Kanal-Fernsteuerung wie die Spektrum™ DX3™ verwendest, kannst du sie mit einer DIG-Funktion für den dritten Kanal einrichten, mit der du die Hinterachse senderseitig sperrst um mit dem Vorderradantrieb einen engeren Wenderadius zu erhalten. Eine weitere 3-Kanal-Option besteht darin, das Fahrzeug mit einem 2-Gang-Getriebe einzurichten, um zwischen hoher und niedriger Übersetzung zu wählen. Um gleichzeitig auf das 2-Gang-Getriebe und die DIG-Funktion zugreifen zu können, füge einfach ein weiteres Servo hinzu und verwende eine Fernsteuerung mit mindestens vier Kanälen (z. B. die 5-Kanal-Spektrum™ DX5).

Das SCX10™ III Jeep® JL Wrangler-Kit verwendet Portalachsen, um die Leistung durch Erhöhung der Bodenhöhe und Verringerung der Drehmomentverwindung zu verbessern. Das Standard-Akkufach nimmt Standard-LiPo- oder NiMH-Packs auf. Auf den Seitenschieben ist auch Platz für Fahrer, die „Shorty“-Packs bevorzugen. Innenkotflügel und Unterbodenseiten verbergen innere Komponenten, die normalerweise von der Seite des Chassis aus sichtbar sind.

Um das Chassis abzurunden, wird das Kit mit einer klaren viertürigen Jeep® Wrangler Unlimited-Karosserie geliefert, die nach Belieben fertiggestellt werden kann. Zu den Scale Details gehören ein Überrollkäfig, Lüftungsschlitze, Scheibenwischer, Spiegel, Türgriffe und mehr sowie ein detaillierter Innenraum. Neue größere und breitere, offiziell lizenzierte Nitto Trail Grappler-Reifen auf dreiteiligen lizenzierten KMC Machete Beadlock-Felgen sorgen für einen noch originalgetreueren Look und mehr Grip auf Sand, Steinen und allen anderen Offroad-Strecken.

The kit's versatile transmission can be built in several ways. If you're using a 3-channel radio like the Spektrum™ DX3™, you can set it up with a third-channel DIG function that lets you lock the rear axle from the transmitter for front wheel drive and a tighter turning radius. Another 3-channel option is to set up the vehicle with a two-speed transmission to select between high and low speeds. To have access to the two-speed transmission and DIG function simultaneously, just add another servo and use a radio with at least four channels (such as the 5-channel Spektrum™ DX5).

The SCX10™ III Jeep® JL Wrangler kit uses portal axles to improve performance by increasing the ground clearance and reducing torque twist. Its standard battery tray accepts full-size standard LiPo or NiMH packs. There's also space on the side rails for drivers who prefer "shorty" packs. Inner fenders and floor sides hide internal components that would usually be visible from the side of the chassis.

To top off the chassis, the kit comes with a clear Jeep® Wrangler Unlimited four-door body that's ready for finishing however you like. Scale details include a roll cage, front hood vents and cowl, windshield wipers, mirrors, door handles and more, plus a detailed interior. New taller and wider, officially licensed Nitto Trail Grappler tires on 3-piece licensed KMC Machete beadlock wheels add more scale realism and more grip on dirt, rocks, and all other off-road trails.

BEST  
BRANDS  
IN RC

HORIZON  
H O B B Y

## FEATURES / FEATURES

- Motorschutz durch eine Nachbildung eines V8-Motor, ein Getriebegehäuse und ein Abdeckung des Verteilergetriebes mit gleichzeitiger Aufwertung der Vorbildtreue
- Das Chassis-Akkufach bietet Platz für Standard-LiPo- oder NiMH-Akkus in voller Größe. Auf den Seitenschienen ist Platz für kleine Akkupacks
- Mit dem Getriebe-Setup mit DIG-Funktion kannst du die Hinterachse vom Sender aus, für Vorderradantrieb und einen engeren Wenderadius, sperren
- 2-Gang-Getriebe-Setup-Option für hohe und niedrige Übersetzungen verfügbar
- Portalachsen erhöhen die Bodenfreiheit und reduzieren die Drehmomentverwindung
- Mit dem einstellbaren Radstand kann jeder Fahrer die Größe seines Chassis auswählen
- Innenkotflügel und Unterbodenseiten verbergen inneren Komponenten, die normalerweise von der Seite des Chassis aus sichtbar sind
- Lizenzierte 3-teilige KMC Machete-Beadlock-Felgen sorgen für ein originalgetreues Aussehen und ermöglichen das Entfernen und Ersetzen von Reifen ohne Kleben
- Offiziell lizenzierte Nitto Trail Grappler-Reifen in einer neuen größeren und breiteren Form erhöhen die Bodenfreiheit und den Grip
- Zu den vollständig wiederaufbaubaren, ölfüllten Stoßdämpfern gehören hart eloxierte Stoßdämpferkörper mit Gewinde, Schraubenfedern und eine Kappe im Emulsionsstil mit Schraube für einen einfacheren Wiederaufbau
- Klare Jeep® Wrangler Unlimited-Karosserie mit detailliertem Innenraum
- Replica V8 engine, transmission housing and transfer case cover and protect the motor while improving scale appearance
- Chassis tray accepts full-size, standard LiPo or NiMH batteries, with space on the side rails for running small pack sizes
- DIG function transmission setup lets you lock the rear axle from the transmitter for front wheel drive and a tighter turning radius
- Two-speed transmission setup option also available for high and low speeds
- Portal axles increase ground clearance and reduce torque twist
- Adjustable wheelbase chassis allows each driver to choose the size of their chassis
- Inner fenders and floor sides hide internal components usually visible from the side of the chassis
- Licensed KMC Machete 3-piece beadlock wheels provide scale looks and let you remove and replace tires without gluing
- Officially licensed Nitto Trail Grappler tires in a new taller and wider size increase ground clearance and grip
- Fully rebuildable, oil-filled shocks include hard anodized, threaded shock bodies, coilover springs, and an emulsion-style cap with screw for easier rebuilds
- Clear scale Jeep® Wrangler Unlimited body with detailed interior





## SPEZIFIKATIONEN / SPECIFICATIONS

Typ: „Scale“ 4x4 Crawler  
 Ausführung: Kit  
 Maßstab: 1/10

Länge: 485mm  
 Breite: 234mm  
 Höhe: 241mm  
 Gewicht: 2.9kg  
 Bodenfreiheit: 76.2mm  
 Radstand: 312mm  
 Spur: 226mm  
 Spur vorne: 226mm  
 Spur hinten: 226mm

Chassis: Einstellbar, Stahl C-Profil  
 Aufhängung: Mehrlenker Starrachse  
 Stoßdämpfertyp: ölgefülltes Federbein  
 Antriebsstrang: 4WD (vorne und hinten gesperrt)  
 Differential: gesperrt

Felgentyp: Formgespritzte 3-teilige beadlock  
 Felgendurchmesser: 48.3mm  
 Felgenbreite: 25.5mm  
 Reifenmischung: R30  
 Reifenprofil: Nitto Trail Grappler M/T  
 Reifendurchmesser: 119mm

Motortyp: Bürstenmotor  
 Motorgöße: 540  
 Ritzel: 14Z  
 Verzahnung: 32-Pitch  
 Gesamtübersetzung: 45.6:1  
 ESC inklusive: Nein  
 Servos inklusive: Nein  
 Karosserie: Polycarbonat  
 Kugellager: komplettes Fahrzeug  
 Erfahrungslevel: Fortgeschritten  
 Empfohlene Umgebung: All-Terrain  
 Montage erforderlich: Ja  
 Montagezeit ca.: 7-9 Stunden

Type: „Scale“ 4x4 Crawler  
 Completion Level: Kit  
 Scale: 1/10

Length: 19.125" (485mm)  
 Width: 9.25" (234mm)  
 Height: 9.5" (241mm)  
 Weight: 6.5 lb (2.9kg)  
 Ground Clearance: 3" (76.2mm)  
 Wheelbase: 12.3" (312mm)  
 Track: 8.9" (226mm)  
 Front Track: 8.9" (226mm)  
 Rear Track: 8.9" (226mm)

Chassis: Adjustable Steel C-channel  
 Suspension: Multi-Link Solid Axle  
 Shock Type: Oil-Filled/Coil-Over Spring  
 Drivetrain: 4WD (locked front and rear)  
 Differential: Locked

Wheel Type: Injection Molded 3-piece beadlock  
 Wheel Diameter: 1.9" (48.3mm)  
 Wheel Width: 1" (25.5mm)  
 Tire Compound: R30  
 Tire Tread: Nitto Trail Grappler M/T  
 Tire Diameter: 4.7 in (119mm)

Motor Type: Brushed  
 Motor Size: 540  
 Pinion: 14T  
 Gear Pitch: 32-Pitch  
 Final Drive Ratio: 45.6:1  
 Speed Control Included: No  
 Servos Included: No  
 Body: Polycarbonate  
 Ball Bearings: Complete Vehicle  
 Experience Level: Intermediate  
 Recommended Environment: All-Terrain  
 Is Assembly Required: Yes  
 Approx. Assembly Time: 7-9 Hours

BEST  
BRANDS  
IN RC

HORIZON  
H O B B Y

## LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

- (1) Axial® SCX10™ III Jeep® JL Wrangler 4WD-Kit mit klarer Karosserie
- (1) Bedienungsanleitung
- (1) Axial® SCX10™ III Jeep® JL Wrangler 4WD Kit with clear body
- (1) Product manual

## BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

- 4-Kanal Fernsteuerung
- 4-Kanal Empfänger
- Lenkservo
- ESC (electronic speed controller)
- Elektromotor
- Micro Servo für DIG Feature
- Micro Servo für 2-Gang Feature
- Akku (Aufnahme für standard und shorty Akkupacks)
- Akkuladegerät
- AA Batterien für die Fernsteuerung
- Farbe (für Polycarbonat-Kunststoff)
- 4-Channel transmitter
- 4-Channel receiver
- Steering servo
- ESC (electronic speed controller)
- Electric motor
- Micro servo for rear dig feature
- Micro servo for 2-speed feature
- Battery (accepts standard and shorty packs)
- Battery charger
- AA batteries for transmitter
- Paint (for polycarbonate plastic)

Art.Nr.	Beschreibung / Description		lieferbar ab
AXI03007	AXIAL® SCX10™ III JEEP® JL WRANGLER 4WD KIT		Sofort

